



*Elle aime la musique
Il aime les orchidées*

Ils se sont aimés pendant 60 ans

Claude-André **Cornaz** et ses enfants Maxime et Antoine
Jean-Luc **Cornaz** et sa compagne Janaki Deferne ainsi que ses filles
Sandrine et Natalia et leurs compagnons Loïc Buros et Gabriele Ramunno
Monique et Jean-Claude **Cornaz** et leurs enfants
Misette et André **Odot** et leurs enfants
Ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès
suite à un accident d'avion au Botswana de

Marie-Rose Cornaz et Pierre Cornaz

Leurs très chers parents, grands-parents, frère, sœur, beau-frère,
belle-sœur, enlevés à leur tendre affection
le 14 octobre 2011 à l'âge de 78 et 80 ans.

**La cérémonie aura lieu au temple de Corsier-sur-Vevey
le vendredi 2 décembre à 14 heures.**

Cet avis tient lieu de faire-part.
Ayez une pensée pour Terre des Hommes.